

Notas del Mes

En la Sociedad de Escritores

En el curso de la segunda semana de abril, se llevó a efecto la elección del nuevo Directorio, que regirá las actividades de esta institución. Alcanzaron las once más altas mayorías los siguientes miembros de la institución: Alberto Romero, Jerónimo Lagos Lisboa, Juvencio Valle, Eduardo Barrios, Ricardo Donoso, Víctor Domingo Silva, Roberto Aldunate, Humberto Díaz Casanueva, Tomás Lago, Marta Elba Miranda y Pedro Prado, que con Juan Negro resultaron con igual número de votos, situación que deberá ser definida en una próxima sesión del Directorio.

Esperamos que la nueva directiva de la Sociedad de Escritores, trabajará con empeño por solucionar los problemas que afectan al gremio, como son los de una ley de propiedad intelectual en la que se consideren los derechos y condiciones para la publicación de las obras de autores nacionales. Sería también interesante que la Sociedad de Escritores, pusiera su mayor dedicación, a luchar por que se reponga en el presupuesto del Ministerio de Educación, el ítem que se había conseguido para comprar obras inéditas que fué suprimido este año, por razones de economía. A esta entidad le corresponde también elegir una parte de los jurados literarios que otorgan el Premio Nacional y los premios anuales instituidos por el Municipio de Santiago.